



SENADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS ★ AL SERVICIO DE LOS CIUDADANOS DE IDAHO

# LARRY CRAIG

[HTTP://CRAIG.SENATE.GOV/ESPANOL/](http://craig.senate.gov/espagnol/)

COMUNICADO DE PRENSA

OPINIÓN

22 de diciembre del 2005

Iris Amador (202) 224-1011

## **Resoluciones en el Senado**

*Por el senador Larry Craig*

Pronto estaremos celebrando el fin del 2005, y muchos aprovechamos el tiempo para delinear propósitos de Año Nuevo. Esto nos ayuda a enfocar nuestros esfuerzos, medir resultados y a mantenernos por el camino trazado. Yo soy una de esas personas que establece objetivos a principios de año; y deseo tomar esta oportunidad para compartir aquí algunas de las metas trazadas para el 2006.

La más importante es continuar sirviendo a los residentes de Idaho; es mi prioridad. En cada una de mis oficinas y en mi sitio electrónico expongo mi misión y mis metas. La primera siempre ha sido: “Brindar servicio oportuno y de alta calidad a los electores”. Esto significa que siempre estoy en contacto con el estado y que hago todo lo que esté en mis posibilidades para ayudarles a las personas que tienen problemas con el gobierno federal; significa que respondo a toda persona que se comunica conmigo; que escucho respetuosamente y estudio los asuntos que me plantean; y que permanezco fiel a mis principios. En pocas palabras, trato de servir a las personas de Idaho como ellos esperan y se merecen. Mi resolución es seguir haciendo eso mientras sirva en el Senado de los EE.UU.

El primer punto en la agenda del Senado para el 2006 es la ratificación de Samuel Alito, nominado a integrar la Corte Suprema de Justicia. La votación para ratificarle está planificada para el 20 de enero. Me reuní con el juez Alito y he revisado su récord. Aunque esperaré hasta después de las audiencias para tomar una decisión final, creo que es una excelente opción, de lo que he visto de él. Alito tiene una trayectoria de 15 años y hemos visto que es inteligente, práctico, conservador y entiende que los jueces interpretan y aplican la ley, no la crean. Resuelvo llenar la vacante que deja la jueza Sandra Day O'Connor de una manera responsable.

Este otoño, muchas familias de Idaho le dieron la bienvenida a parientes y amigos que estaban en Irak y Afganistán combatiendo el terrorismo y esparciendo los principios de libertad y democracia. Lamentablemente, algunas familias han tenido que despedirse de quienes hicieron el último sacrificio. No podría sentirme más orgulloso de los soldados que han luchado en esta guerra.

Mi primer voto en el Senado en 1991, fue el voto más difícil que un legislador puede hacer: Mandar a nuestros soldados a luchar en una guerra. Revivo ese momento cada vez que hablo con una familia que ha perdido a un ser querido en combate. No hay palabras que puedan aminorar la pérdida, pero honramos su sacrificio al seguir luchando

por la libertad. En lo que avanza el nuevo año, determino continuar apoyando la lucha contra el terrorismo hasta que salgamos victoriosos.

En tiempos de guerra, administrar los fondos se vuelve una tarea difícil. Desde siempre he estado a favor de la responsabilidad fiscal y de un gobierno con medida. Cuando fui electo al Congreso, presenté una enmienda para balancear el presupuesto de la nación y todavía lo respaldo. El gobierno brinda servicios necesarios, pero sin revisiones, se expande sin control y crece el déficit y la deuda, que luego le queda a nuestros nietos. La respuesta no es incrementar los impuestos; la respuesta es controlar los gastos. El Congreso recién aprobó un presupuesto que reduce el déficit federal por 40,000 millones de dólares en cinco años. Este es un primer paso, pero se debe hacer más. Determino continuar trabajando para reducir los gastos y reducir los impuestos.

Estas son solo algunos de mis propósitos. Las personas del estado esperan que abogue por el uso responsable de los recursos naturales, la expansión de nuestras fuentes de energía y la protección de nuestros derechos civiles. Me propongo no defraudarlos el próximo año.

A todos, mis mejores deseos.

**NOTA:** Si desea leer esta opinión en inglés, encuéntrela en la siguiente dirección: <http://craig.senate.gov/releases/ed122205a.htm>.